


Chers amis,  

Membre sortant du Conseil d’Administration de Dextera, j’ai le plaisir de candidater lors de ce 
renouvellement pour continuer à agir au service de notre association.  

Etant aussi délégué territorial pour la région Hauts de France, j’ai eu la grande joie d’inviter les 
adhérents de la région dans ma belle ville de Wasquehal, où j’exerce comme directeur de cabinet, 
pour Stéphanie Ducret, depuis bientôt 7 ans.  

Cela m’aura au moins permis de pouvoir faire un événement sur ce mandat, après les deux années 
plus que particulières que nous venons de vivre.  

Je remercie Ludovine pour son engagement sur une période loin d’être simple pour faire vivre une 
association, une situation qui nous as tous amené à faire preuve d’une grande adaptation face aux 
événements.  

Faire tourner une collectivité en période de pandémie, distribuer des masques, tenir un centre de 
vaccination, organiser une collecte pour l’Ukraine, gérer des convois humanitaires… La liste des 
nouvelles missions que nous avons dû prendre ces dernières années soulignent plus que jamais la 
nécessité de notre association qui nous permet d’échanger.  

Nous souhaitons tous le retour pérenne de nos temps de convivialités, qui sont si importants pour la 
cohésion de notre groupe.  

Cette cohésion ne peut exister que par la bonne volonté de chacun à vouloir contribuer à faire vivre 
ce groupe et c’est pourquoi je souhaite continuer à mon niveau a apporter ma petite pierre à 
l’édifice en m’engageant pour DEXTERA.  

Au plaisir de vous revoir tous très vite.  

A bientôt !  


